



Promigás

Aumenta transporte de gas

Promigás anunció un avance clave en su proyecto de bidireccionalidad del gasoducto Barranquilla-Ballena, al poner en operación, de forma anticipada, una capacidad de transporte adicional. Ahora, se cuentan con 20 millones de pies cúbicos día (mpcd) adicionales de capacidad de transporte de gas natural entre la Costa Caribe y el interior del país. Con este incremento, la capacidad pasa de 100 a 120 mpcd, fortaleciendo de esta manera la seguridad energética nacional. FOTO: PROMIGÁS

Empresas

Fitch bajó calificación de Ecopetrol a BB

Fitch Ratings redujo la calificación global de Ecopetrol de BB+ a BB, con perspectiva "estable", una decisión que se produjo en línea con el recorte a la nota soberana de Colombia, efectuado el 16 de diciembre, cuando el país también pasó a BB. La agencia indicó que la evaluación de Ecopetrol está relacionada a su relación con el Estado y el riesgo que tiene Colombia.

Sectores

Más créditos para economía popular

El Ministerio de Comercio y Bancóldex presentaron dos nuevas líneas de crédito por más de \$ 190.000 millones para fortalecer la economía popular en los territorios. Con estos recursos se busca potenciar el crecimiento de las empresas del sector agroindustrial y las exportaciones de las mipymes.